

Vidas irrenovables, naturaleza o miseria.

Guión y Dirección del extremeño **Francisco José Vaquero Robustillo**

Película documental rodada en Extremadura, Andalucía, Aragón, Castilla y León, y Galicia.

APTA PARA TODOS LOS PÚBLICOS.

Sinopsis:

La urgencia establecida para sustituir las fuentes de energía basadas en combustibles fósiles por fuentes de energía renovable está destrozando numerosos ecosistemas en la Península Ibérica, así como las vidas de las personas que viven en esos entornos rurales donde se implantan estas fuentes de energía renovable.

La falta de planificación y la mala gestión de las administraciones está poniendo en peligro la forma de vida de las personas en las zonas rurales, así como su bien más preciado: el medio ambiente. Una vez más a lo largo de la historia, son los ciudadanos de las zonas rurales los que tienen que sacrificarse para que las personas que viven en las ciudades puedan seguir manteniendo su nivel de vida. En este caso, arrasando sus tierras para proporcionarles electricidad. Esa situación está provocando la lucha y resistencia de muchas personas que se resisten a ver destrozado su entorno, su paisaje, su tranquilidad, y por consiguiente su manera de vivir.

En la película conoceremos muchas historias de personas afectadas, sus consecuencias y en algunos casos las alternativas que se pueden llevar a cabo para que el despliegue de renovables sea correcto y respetuoso con el medioambiente. Es la historia de numerosas personas de todo el país, así como de varios científicos como Antonio Turiel o Francisco Varela, que están alertando sobre las nefastas consecuencias que esto puede causar en todos los aspectos y a corto-medio plazo en el entorno afectado. En definitiva, la mala planificación de estas fuentes de energía está provocando un desastre social, cultural y medioambiental amparado por las administraciones

Desde la **PLATAFORMA SIERRA DE GATA VIVA**, con el apoyo del Excmo Ayuntamiento de Hoyos (CC), os animamos a visionar este documental y a participar en el coloquio que mantendremos con su director. Sólo siendo conscientes de la problemática social y medioambiental denunciada en este documental podremos formar una opinión más cercana a la realidad.

